

La calidad y la garantía alimentarias en los canales cortos de comercialización en Andalucía: diseño de un sistema de trazabilidad.



¿Quiénes somos?

Somos una asociación de personas productoras, consumidoras, organizaciones y entidades, comprometidas con la agroecología.

Promovemos sistemas agroalimentarios locales justos y sostenibles, impulsando la soberanía alimentaria, la biodiversidad y el respeto por la tierra y las personas.



¿Cómo funciona nuestro SPG?

- ✓ La RAC cuenta con Sistema Participativo de Garantía recogido en un reglamento de SPG elaborado entre personas socias de la organización. Para obtener el reconocimiento, las iniciativas deben cumplir sus requisitos.
- ✓ Se realizan visitas a las fincas, donde personas técnicas, productoras y consumidoras verifican criterios clave como biodiversidad, manejo del suelo y agua, producción, control de plagas y enfermedades y aspectos sociolaborales, entre otros.
- ✓ Tras la evaluación, un informe determina si se concede el reconocimiento SPG, garantizando transparencia, confianza y compromiso agroecológico.

¿Por qué es importante?



Los SPG son herramientas clave que fortalecen el vínculo entre pequeños productores y personas consumidoras para construir un sistema agroalimentario más justo, transparente y sostenible.

- ✓ Se basa en la confianza y la transparencia.
- ✓ Impulsa la soberanía alimentaria.
- ✓ Fomenta la biodiversidad desde prácticas agroecológicas.
- ✓ Empodera a pequeños productores y a personas consumidoras a la participación social.
- ✓ Es una alternativa accesible y complementaria a las certificaciones oficiales de producción ecológica.



📷 @redagroecologicadecadiz

🌐 <https://redagroecologicadecadiz.org/>

Para más información sobre el proyecto, ¡visita nuestra web! 🌐 www.go-spg.org

 **GO-SPG**
Sistemas Participativos de Garantía

